

Lokführer:innen in der Tarifrunde 2023 bei der DB AG

Wir nehmen alle mit!

Die Weiterentwicklung der Funktionsgruppen ist ein großer Prozess, der am Ende alle betrifft – auch die FGr 4 der Lokführer.

- Zuerst müssen die Unterschiede zwischen den Funktionsgruppen glattgezogen werden: Für die entgeltschwächeren Funktionsgruppen haben wir deshalb die Umsetzung einer Strukturanhebung gefordert. Für einen Teil der Funktionsgruppen ist das schon in dieser Runde zum 31.03.25 gelungen.
- Im nächsten Schritt wollen wir alle Funktionsgruppen weiterentwickeln. Überall müssen schließlich Tätigkeiten angepasst werden. Auch in der Funktionsgruppe 4. **Niemand soll benachteiligt werden.**
- Für die Lokführer:innen ist die Weiterentwicklung des FunktionsgruppenTV ein sehr komplexer Prozess. Gestiegene Anforderungen, eine große Bandbreite an Qualifikationen – all das muss berücksichtigt werden.
- Wir können schon **jetzt die Zeit nutzen**, um eure Themen auszuarbeiten und in den Tarifkommissionen zu diskutieren – **dann sind wir vorbereitet.**

Wir sind Eisenbahner:innen und Solidarität ist uns wichtig. Die EVG sorgt dafür, dass alle mitgenommen werden. Eine Schlichtungsempfehlung darf uns nicht spalten. Auch wenn manche Projekte, wie Strukturanpassungen, viel Zeit brauchen und nur Schritt für Schritt umgesetzt werden können.

